

# Hollywood ruft Angelo!

**W**er nach den Sternen greift, wird sie eines Tages erreichen. Getreu seinem Motto, schaffte es **Angelo Borer** (57) bereits zum Europameister im Steppanz. Nun wagt der Baselbieter den nächsten Schritt. «Ich möchte mich als Schauspieler etablieren», sagt er. Dabei hatte er noch nie Unterricht, dafür sehr viel Glück. «Durch meine Tanzvideos wurden schon Produzenten auf mich aufmerksam und buchen mich, teils sogar ohne Casting», sagt Borer stolz.

Seine Rollen können sich sehen lassen. Mitte März beginnen die Dreharbeiten zu «At the End We Die», da spielt er an der Seite von **Julia Roberts** (48) Bruder **Eric** (59). Kürzlich abgedreht wurde der RTL-Dreiteiler «Winnetou» mit ihm und Tatort-Star **Wotan Wilke Möhring** (48). Ausgestrahlt wird er während der nächsten Weihnachtstage.

Und schon jetzt übt Angelo Borer für seinen neusten Part. Im US-Monumentalfilm «Das Regiment», welches im Jahr 1770 im amerikanischen Ohio spielt, mimt Borer einen Offizier. «Ich bin der einzige Europäer im ganzen Film. Es ist für mich eine Riesenehre», sagt er, der sich – wie auch für seine Killer-Rollen – einen Schnauz wachsen lassen musste.



Angelo Borer spielt einen Offizier. Gedreht wird im Sommer in Rhode Island.

«Scheinbar wirke ich so böser», so Borer lachend. «Mir ist das egal. Ich würde mir auch eine Glatze schneiden lassen, wenn es meinen Traum von Hollywood realer werden lässt.»

Flavia Schlittler